
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Bürgervereins 
vom Dienstag, 9. April 2019, in der Gaststätte „Zum Landhaus“ 
 
Beginn: 20:00 Uhr     Ende: 21.45 Uhr 
 
Anwesend: s. Liste (29 Mitglieder, 1 Gast von der RP) 
 
 
TOP 1: 
Begrüßung und Anträge  
 
Kurt Hartwich begrüßt die Mitglieder und Gäste herzlich, entschuldigt Gregor Roosen 
und bedankt sich bei Luise und Manfred Contzen, dass die JHV am Ruhetag der 
Gaststätte abgehalten werden darf.  
Es wird der Verstorbenen gedacht, die Namen werden vorgelesen. 
Dann leitet Kurt Hartwich zur Tagesordnung über. 
 
Er stellt die fristgerechte Einladung fest. 
Anträge liegen nicht vor. 
 
TOP 2: 
Tätigkeitsbericht 
Siehe Anlage 
 
Kurt Hartwich bedankt sich bei 
Ulrike Düwel und Markus Kreutz für ihren Einsatz beim Thema Geruchsbelästigung 
und Harry Meschke und seinen Helfern für die große Pflanzaktion. 
 
Aus dem Förderprogramm „Heimatscheck“ erhielt der Bürgerverein 2.000 €. 
 
Information über Spenden an den Stadtteilverein:  
Sparkasse Krefeld-Uerdingen 500 € am 15.05.2018. 
KONTRA-Markt Rippers aus dem Sektverkauf 260 € am 07.01.2019. 
 
TOP 3: 
Kassenbericht vom 30.3.2018-25.3.2019 
s. Anlage 
 
TOP 4: 
Bericht der Kassenprüfer 
 
Karin Schiest’l-Leven stellt die ordnungsgemäße Kassenprüfung fest und lobte die 
übersichtliche und korrekte Führung. 
Auch Michael Volz bestätigte schriftlich die ordnungsgemäße Kassenführung. 
 
TOP 5: 
Aussprache zu den Berichten – kein Bedarf 
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TOP 6: 
Entlastung des Vorstandes 
 
Die Entlastung erfolgt einstimmig. 
 
TOP 7: 
Wahl eines neuen Kassenprüfers 
 
Als Nachfolger für Karin Schiestl-Leven stellt sich Bernd-Michael Mertin zur Wahl und 
wird einstimmig gewählt.  
Er nimmt die Wahl an. 
 
TOP 8: 
Wahl eines neuen Vorstandsmitgliedes 
 
Vorgeschlagen wird Michael Such. 
Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
TOP 9: 
Verschiedenes / Anregungen und Wünsche der Bürger/innen 
 
Michael Volz möchte als Anwohner der Kaiserswerther Str. Einzelheiten zu einer 
eventuellen Aufgabe des Sportplatzes wissen. 
Information: Die Stadt Krefeld überlegt, die Bezirkssportanlagen zu reduzieren, und 
nahm Kontakt zum TUS auf. Der TUS kann sich als Ersatzgelände das Grundstück 
an der Düsseldorfer Str. gegenüber der Skulptur Legionär und Frankenfrau 
vorstellen. 
Jochen Wittmann möchte wissen, was mit dem alten Schulhof und dem Städt. 
Kindergarten geplant ist. 
Tim Mertens fragt, ob der Bürgerverein aus dem Förderprogramm „Heimatscheck“ 
ein 2. Mal Geld bekommen könne für das Projekt Frankenhelm. 
Michael Such macht auf die neue online-Plattform der Stadt Krefeld zum Melden von 
Verschmutzungen „maak-et“ aufmerksam. 
Johannes Hoffmann erklärt zum Thema Schlaglöcher, dass es in den neuen 
Bundesländern ein gutes Reparaturverfahren gibt. 
Pauline Kreutzer macht auf die Verschmutzungen auf dem Friedhofsparkplatz 
aufmerksam. 
Bernd-Michael Mertin berichtet über seinen Versuch, die Route für die 
Radtouristikfahrt über die Kaiserswerther Str. von dem ausrichtenden Verein 
verlegen zu lassen, weil es sich um eine verkehrsberuhigte Zone handelt. 
 
 
Protokollführung:       2. Vorsitzender: 
Veronika Menne      Kurt Hartwich 
 
 
Krefeld, 10.04.2019        Anlagen: 
          Tätigkeitsbericht 
           



- 3 - 

Anlage 1 

Tätigkeitsbericht 2018 
 
 
 

 Dreck weg Aktion – Bei der traditionellen Müllsammlung des Bürgervereins 
nahmen erfreulicherweise wieder mehr Helfer teil 
 

 Verschönerung Telekomkästen mit Motiven aus der römischen Vergangenheit  
 

 Kurze Information, dass es das Projekt Frankenhelme gibt. Die Gellep-
Stratumer werden dazu eingeladen. 
 

 Geruchsbelästigung in Gellep-Stratum ist ein ganz schwieriges Thema. 
LANUV, Bezirksregierung Düsseldorf, Umweltausschuss der Stadt Krefeld, 
Presse und WDR-Fernsehen sind involviert. 

 
 Ein Gastanklager wird am Hafenwendebecken errichtet. 

 
 Parkende LKW: Der Bürgerverein hat die Durchfahrt nur für Anlieger 

beantragt. Bei Verstößen kann dann der kommunale Ordnungsdienst tätig 
werden. 

 
 Kontakt zu den Ratsherren Ulrich Lohmar, CDU, und Jürgen Hengst , SPD, 

damit ein Ortsteilkonzept für Gellep-Stratum erstellt wird. 
 

 Volkstrauertag wurde wieder vom Bürgerverein organisiert 
 

 Mit Hilfe der Firma Schnitzler und der Freiw. Feuerwehr Gellep-Stratum 
konnte die Dorftanne wieder weihnachtlich geschmückt werden. 
 

 Es erschienen wieder vier Ausgaben unseres Heftes „Gellep-Stratum - Unser 
Dorf“. Die Anwesenden wurden ermutigt, sich daran zu beteiligen. 
 

 Der vom Bürgerverein organisierte Adventsmarkt war wieder eine erfolgreiche 
Veranstaltung. 
 

 Der „Lebendige Adventskalender“ war ein voller Erfolg. Die ersten 
Anmeldungen für 2019 liegen schon vor. 

 
 Die Informationsveranstaltung zum Thema Hafen stieß auf großes Interesse. 

Es war eine Veranstaltung der Hafengesellschaft; der Bürgerverein hatte nur 
dafür gesorgt, dass ein barrierefreier Raum zur Verfügung gestellt wurde. 

 
 Die Bemühungen um das Versetzen der Container gegenüber REWE an 

einen anderen Standort waren noch nicht erfolgreich. 
 

 Harry Meschke pflanzte mit vier Helfern 1.850 Frühlingsblumen 


